

27 DE JUNIO. PROCESIÓN DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO.

El día 27 de Junio, y despues de 40 años, Nuestra Señora del Perpetuo Socorro volvió a salir a la calle en procesión. Esta,dió comienzo sobre las 21,15 horas y su recorrido fué el habitual, siendo su recogida alrededor de las 23.30 horas.

Como detalle, y según me comentaba Sebastian Barahona, decir que este cuadro representa a la Virgen según la iconografía oriental con ramificaciones en la Iglesia Ortodoxa.

Fué adquirido hace 50 años por un grupo de señoras en la que Concepción Quesada Polaina tuvo gran influencia en su adquisición.

Tambien como dato decir que la mayoría de este grupo de señoras o a fallecido o son muy mayores. Este cuadro recibe actualmente culto en la Capilla del Santisimo. La actual presidenta del nuevo grupo de mujeres, que ha retomado esta tradición, es Encarna del Real Torres. .

FOTOS

VIDEO